

【受賞報告】 放射線診断学講座 掛田伸吾教授が、日本医学放射線学会にて、Japanese Journal of Radiology より、優秀査読者として「JJR Excellent Reviewer Award in 2020」を受賞されました。

2021.05.31 更新

雑誌 Japanese Journal of Radiology の優秀査読者として「JJR Excellent Reviewer Award in 2020」を頂きました。

JJRは日本放射線科学会のメインジャーナルです。2013年まではIF（Impact Factor）1点以下の雑誌でしたが、学会員が一丸となり努力した現在、1.5前後をキープできるようになりました。近年、我々が共有した危機感に、中国をはじめとしたアジア諸国における学術レベルの急速な発展があります。現在、韓国放射線学会誌はIF=3.2であり、中国は論文数、国際学会発表数など世界の放射線科学を牽引しています。私も、欧米だけでなく、アジアから発信される情報にも意識を向ける時代にあるのだと感じています。

今回の受賞は、私自身、微力ながら本ジャーナルの国際化に貢献できたと喜んでおります。今後は、弘前大学におきましても、若い医師の研究・教育のための環境整備に尽力したいと考えておりますので、ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願いいたします。

